

La **Société coopérative de constructions urbaines SCCU**

a la grande tristesse de faire part du décès de

Monsieur Pierre BRAILLARD

architecte

En tant que membre fondateur de notre coopérative, il a contribué à construire, il y a plus de cinquante ans, 17 immeubles comprenant 250 appartements familiaux agréables et bon marché.

Grâce à sa volonté inébranlable, à sa créativité, à ses convictions et à sa capacité de se battre, il a réussi contre vents et marées à atteindre cet objectif.

Notre conseil d'administration, ainsi que les membres de notre coopérative, lui expriment toute sa gratitude et s'associent au chagrin de sa famille.

Jean-Pierre Brun,
président

Raymond Uldry,
vice-président

018-608461